

DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD

## Nestlé Chile conmemora 10 años de su Iniciativa por los Jóvenes

A la fecha más de 200 mil jóvenes chilenos han sido beneficiados con el programa global que impulsa la compañía, cuyo propósito es impulsar su formación e inserción en el mercado laboral.

En el marco del Día Internacional de la Juventud, Nestlé Chile celebra una década de su "Iniciativa por los Jóvenes", programa global de la compañía que ha beneficiado a cerca de 200 mil jóvenes del país, a través de distintas herramientas de formación e integración laboral, como prácticas técnico-profesionales, escuelas de aprendices, programas de trainee y su programa de Formación Dual.

De acuerdo con la última Encuesta Nacional de Empleo del INE, la tasa de desocupación en el país alcanzó un 8,9%, mientras que entre los jóvenes llegó al 16,7%. Estas cifras evidencian la urgencia de crear más y mejores oportunidades para este segmento, algo que la compañía ha asumido como un compromiso.

"El desempleo juvenil es una realidad que debemos enfrentar de manera conjunta. A través de nuestra Iniciativa por los Jóvenes buscamos fortalecer la empleabilidad, generando un doble impacto: para los jóvenes, al facilitar su inserción laboral, y para las empresas, al atraer nuevos talentos con ideas frescas y gran motivación", destacó Rodrigo Camacho, Presidente Ejecutivo de Nestlé Chile.

Uno de los pilares del programa es el modelo de Educación Dual, que combina la enseñanza en el aula con formación práctica en un entorno laboral real. Este año, 150 estudiantes de liceos técnico-profesionales iniciaron su proceso formativo en distintas operaciones de Nestlé en el país, siendo acompañados por "maestros guías",



Más de 200 mil jóvenes han sido beneficiados por la Iniciativa por los Jóvenes de Nestlé en poco más de una década.



Juan Esteban Dulcic, director de Recursos Humanos de Nestlé Chile.

colaboradores que supervisan su desarrollo y comparten su experiencia profesional.

"Nestlé ha implementado el programa de Formación Dual más amplio del país, siendo un ejemplo de inserción laboral temprana. Cuando el mundo educativo y el empresarial colaboran, se generan oportunidades reales para los jóvenes y para el desarrollo del país", asegura Juan Esteban Dulcic, director de Recursos Humanos de Nestlé Chile.

La compañía realizará en Colombia su X Encuentro por los Jóvenes de la Alianza del Pacífico, evento anual que reúne a empresas, gobiernos y organizaciones para dialogar y compartir experiencias sobre los desafíos de la empleabilidad juvenil en la región.